

Le 24 juillet 2017, dans sa 93e année, notre chère maman et grand-maman

## **Madame Ruth MEYLAN-STAUB**

s'est endormie paisiblement à l'Institution de Béthanie.

Selon ses dernières volontés, elle a quitté les siens accompagnée d'une prière dans la plus stricte intimité.

Nous remercions tout le personnel pour sa gentillesse, son dévouement et les bons soins apportés durant presque cinq ans.

Adresse de la famille: Roger Meylan, Chaumény 36, 1814 **La Tour-de-Peilz.**

*Je vais rejoindre ceux que j'ai aimés.*

Cet avis tient lieu de faire-part.